
 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA NÚMERO QUATRO DE DOIS MIL E VINTE DO
CONSELHO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS DA SAÚDE – CFS/FS, realizada no
dia onze de novembro, de dois mil e vinte, às dez horas, por meio remoto.
Estiveram presentes: Prof. Laudimar Alves de Oliveira, Diretor e Presidente da mesa;
Prof.ª Maria Cristina Soares Rodrigues, Vice-Diretora; DSC – Prof. Natan Monsores de
Sá; DSC – Prof.ª. Daphne Rattner; ENF – Prof.ª Solange Baraldi; ENF – Prof.ª. Leides
Barroso de Azevedo Moura; ODT – Prof. Tiago Araújo Coelho de Souza; ODT – Prof.ª
Eliete Neves da Silva Guerra; NUT – Prof.ª. Eliana dos Santos Leandro; NUT – Prof.ª
Kênia Mara Baiocchi de Carvalho; FAR – Angélica Amorim Amato; FAR – Prof.ª Marília
Barros; CCG/FS – Prof.ª Ana Valéria Machado Mendonça; PGCS – Prof.ª. Pérola de
Oliveira; PPGENF – Prof.ª. Diana Pinho; PPGCF – Prof. Guilherme Martins Gelfuso;
PPGSC – Prof. Edgar Merchán Hamann; PPGODT – Prof. Leandro Augusto Hilgert; Rep.
CEF/FS – Prof.ª Elaine Barros Ferreira; Serv. TEC/FAR - Leonardo Sisinno de Abreu;
Serv. TEC/NUT - Rodrigo Martins da Silva; Justificaram ausência: Pres. do Col. de
extensão da FS – Prof.ª. Sílvia Ribeiro de Souza; Serv. TEC/SPG – Kirla de Lima
Nakayama. O professor Laudimar deu início à reunião às 10h05 colocando em
votação a inclusão de quatro itens extra pautas, os quais foram aprovados por
unanimidade. 1- Referendamentos: Foram aprovados por unanimidade. 1.1. O
deferimento da solicitação para participação em colaboração esporádica protocolada
pelo professor Rafael Santos Santana, do Departamento de Farmácia (FAR).
(Processo SEI 23106.100033/2020-28); 1.2. O deferimento do pedido para licença
capacitação protocolado pela docente Yanna Karla de Medeiros Nóbrega, do FAR.
(Processo SEI 23106.090453/2020-99); 1.3. O deferimento da solicitação para
participação em colaboração esporádica, em assuntos de sua especialidade,
protocolada pela professora Helaine Carneiro Capucho, do FAR. (Processo SEI
23106.104601/2020-60); 1.4. O deferimento do pedido da docente Eloisa Dutra
Caldas, do FAR, para participação em colaboração esporádica. (Processo SEI
23106.106259/2020-32); 1.5. O deferimento da prorrogação, por mais um ano, do
Projeto Vidas Paralelas Migrantes: Perspectivas Brasil-França, coordenado pela
professora Graça Hoefel, do Departamento de Saúde Coletiva (DSC). (Processo SEI
23106.106641/2020-46); 2- Apreciações/Homologações 2.1. A ata da reunião
ordinária nº 03/2020, de 14 de outubro de 2020, foi aprovada com 3 abstenções e
sem alterações. (Processo SEI 23106.013011/2020-29); 2.2 Foi aprovada com uma
abstenção a manutenção dos termos descritos na minuta da resolução do Conselho
de Ensino Pesquisa e Extensão (CEPE) referente ao calendário de 2/2020, 1/2021 e
2/2021 pela Faculdade de Ciências da Saúde. Laudimar deu uma breve explicação
sobre as propostas de calendários para o 1º semestre de 2021 e falou sobre os
novos cenários das aulas práticas. As professoras Leides e Diana comentaram sobre
o que foi discutido no Departamento de Enfermagem; 2.3. O parecer da professora
Angélica sobre o relatório final de estágio probatório do docente Alisson Fernandes
Bolina, do ENF foi aprovado por unanimidade. As professoras Leides e Solange
elogiaram o trabalho de Alisson e disseram que ele é uma grande contribuição para
o Departamento. (Processo SEI 23106.050372/2018-31); 2.4. Foi aprovado com uma
abstenção o parecer da Professora Eliana sobre o relatório de atividades referentes
ao estágio pós-doutoral da docente Angélica Amorim Amato, do FAR. Foi
recomendado que a ata do Departamento de Farmácia (FAR), no qual foi
apresentado o relatório de atividades, seja anexado ao processo.
A  professora Marília parabenizou A professora Angélica, em nome do FAR, pelas
suas atividades. A professora Eliete parabenizou-a pelo excelente trabalho e por
representar a FS com brilhantismo no exterior. O técnico Leonardo elogiou-a por
trazer conhecimentos de fronteira e capacitar graduandos e técnicos nos assuntos
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de sua área. Os professores Guilherme, Kênia e Natan também deram parabéns pela
conquista. Finalizando, Laudimar parabenizou-a pela conclusão do pós-doutorado e
agradeceu o trabalho exercido por Angélica e disse que ela é uma excelente
contribuição para a FS e espera que gere frutos em relação a pesquisa. (Processo
SEI 23106.151578/2018-88); 2.5. O parecer do professor Tiago sobre a composição
da Comissão Especial Avaliadora e autorização da promoção à Classe E, com
denominação de Professor Titular da Carreira de Magistério Superior, protocolado
pela docente Maria Cristina Soares Rodrigues, do ENF, foi aprovado por
unanimidade. prof. Laudimar elogiou o excelente trabalho exercido pela profa  Maria
Cristina na Direção e deseja boa sorte na realização do concurso, que é o
coroamento de uma boa carreira na UnB. (Processo SEI 23106.107406/2020-91);
2.6. Foi aprovado por unanimidade o parecer da professora Leides sobre o relatório
de prestação de contas e avaliação de resultados referentes ao projeto IMAPE: Índice
Municipal Amigo da Primeira Infância, coordenação pela docente Muriel Gubert, do
Departamento de Nutrição (NUT). A recomendação é que o processo seja retornado
ao NUT para que seja anexado o cronograma atualizado, comparando as metas
planejadas e as executadas. (Processo SEI 23106.134255/2019-19); 2.7. Foi
aprovado por unanimidade pelos membros do Conselho que o Diretor da FS indique
um docente para representação no Conselho da ADUnB. Caso algum membro tenha
interesse, pode se manifestar à Direção de forma espontânea. O nome do indicado
será comunicado posteriormente.  2.8. prof Laudimar apresentou aos membros o
projeto de paisagismo, feito pela Prefeitura, para os ambientes comuns do prédio da
Faculdade de Ciências da Saúde. profa Leides elogiou o projeto, que integra
conceitos de acessibilidade, natureza e iluminação. Os membros relataram vários
problemas estruturais na Faculdade e prof Laudimar esclareceu sobre as questões
orçamentárias e sobre as principais intervenções que devem ser feitas. Afirmou que
os recursos da Matriz não são suficientes para arcar com essas grandes obras, mas
que a Direção está avançado em diversas outras demandas, tais como as reformas
de todos os banheiros da Faculdade, obras de acessibilidade e mobilidade,
iluminação, instalação de bicicletários, aquisição de EPI´s, entre outras. Profa Maria
Cristina complementou as falas e disse que foi informada pela equipe que
apresentou a proposta, que há possibilidade de abertura de um edital, em 2021,
para contratação de empresa para jardinagem, mas ainda está em discussão com a
Reitoria. O mérito do projeto de paisagismo foi aprovado com 2 abstenções.  3.
Informes 3.1 prof. Laudimar iniciou dizendo que houve modificação de membro na
Comissão de recuperação das atividades presenciais. O professor Enrique Roberto
Arganaraz irá substituir a docente Fabiana Brandão Alves da Silva, ambos do
Departamento de Farmácia; 3.2 O Diretor continuou e falou sobre as mudanças nas
regras para publicações no site da Faculdade de Ciências da Saúde. O site apresenta
inconsistências em relação ao conteúdo e dinâmica e a servidora de TI, Andréa, da
Direção está capitaneando essa modificação. Mais para frente será apresentada
uma proposição sobre as mudanças; 3.3. Finalizando, prof Laudimar falou sobre as
alterações no procedimento de envio dos processos pelo Conselho, que irá seguir a
dinâmica dos Conselhos superiores. Os processos não serão mais encaminhados aos
Departamentos, aqueles que tiverem necessidade de deliberação ficarão no SEI do
FS/CFS e serão atribuídos aos relatores designados. Assim, todos os conselheiros
terão acesso aos documentos e evitará o envio indiscriminado de processos que
tenham informações pessoais aos outros setores; 3.4. a Profa Maria Cristina disse
que participou de reunião do COSUNI e foi aprovado o estado permanente de
mobilização para nomeação da professora Márcia como Reitora, visto que o
mandato dela encerra-se no dia 21 de novembro; 3.5. A profa Leides falou que no
dia da reunião, 11 de novembro de 2020, aconteceu o evento nacional da
Universidade Promotora de Saúde, que contou com a presença de reitores de várias
Universidades do Brasil. Nada mais havendo a tratar, às 12h33, o Presidente deu por
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encerrada a reunião, da qual eu, Maria Thereza Alves Franco, Assistente em
Administração, lavrei a presente Ata, que assino juntamente com o Presidente da
mesa, Laudimar Alves de Oliveira.    
 

Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Presidente do Conselho da Faculdade de Ciências da Saúde, em
17/11/2020, às 17:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Maria Thereza Alves Franco,
Assistente em Administração da Faculdade de Ciências da Saúde, em
17/11/2020, às 17:10, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 5967412 e o código CRC E12FC636.

Referência: Processo nº 23106.013011/2020-29 SEI nº 5967412
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